



Communiqué Covid-19 du 22 Janvier 2021

Depuis le début de l'année 2021, le monde est confronté à la résurgence de la pandémie. Alors que Saint-Barthélemy a su maîtriser cette crise depuis le début, nous continuons à mettre tout en œuvre pour maintenir ainsi la situation. C'est pourquoi, tant pour les résidents que pour les visiteurs, nous renforçons notre vigilance afin que l'île reste préservée autant que possible.

Dans ce but, nous souhaitons continuer à mettre en place des mesures de prévention efficaces et réalistes afin de freiner la propagation du virus, tout en maintenant ouvertes, l'île et les activités qu'elle offre. Nos hôtels et villas, restaurants, boutiques, activités de loisir, de sport et de bien-être, nos plages..., tous sont restés ouverts depuis juin 2020. Saint-Barthélemy continuera d'être un havre de paix tant que ses visiteurs et ses habitants adhéreront au même engagement moral de bon sens et adopteront un comportement responsable :

Toute personne arrivant à Saint-Barthélemy s'engage moralement à s'auto-isoler des personnes extérieures à son cercle de fréquentation pendant les 7 premiers jours suivant son arrivée. Pendant cette période, vous pouvez profiter de nos magnifiques plages, vous détendre sous le soleil des Caraïbes, vous baigner et admirez nos paysages enchanteurs.

De plus, nous vous rappelons que tous les visiteurs de 11 ans et plus doivent :

- Fournir un test négatif RT-PCR de moins de 72h avant le départ
- Se faire tester de nouveau le 7ème jour de leur séjour

Saint-Barthélemy offre un large choix d'hébergements en hôtel ou en villas. Chaque professionnel saura vous proposer des services personnalisés et de qualité pour un séjour unique.

A bientôt !

Saint-Barthélemy – L'Art d'être une île